



Ayer se efectuó el lanzamiento oficial del Campeonato Nacional Elite de Boxeo Amateur que comienza esta noche en el Arena Cavancha.



Puñetes nacionales parten esta noche en el Arena Cavancha

Campeonato Nacional Amateur Elite se disputará hasta el sábado 9 y cuenta con apoyo del municipio y Fundación Collahuasi.

Mario Vidal Jorquera

Esta noche en el estadio Arena Cavancha se dará inicio a la versión 2024 del Campeonato Nacional de Boxeo Amateur Elite, certamen que ha organizado la Asociación de Boxeo de Iquique con el apoyo de la Municipalidad de Iquique y de Fundación Collahuasi. En el evento deportivo que cuenta con la supervisión de la Federación Chilena de Boxeo, participarán 180 boxeadores de la categoría adultos representantes de 29 asociaciones de diversas ciudades del país, los cuales lucharán por los cinturones en las distintas divisiones de peso.

Ayer en el estadio Arena Cavancha, donde ya está

montado el ring para la disputa de los combates, se desarrolló el lanzamiento oficial del torneo, con la presencia de representantes de la Municipalidad, de ejecutivos de Fundación Collahuasi, dirigentes de la federación y de la asociación organizadora.

Astrid Abarca, en representación del alcalde Mauricio Soria, señaló que eventos de este tipo no pueden estar ausente de las principales actividades deportivas que se desarrollan en la ciudad.

“Es un lujo para nuestra ciudad que el deporte en Playa Cavancha siga creciendo y en el caso del boxeo, esta disciplina forma parte de la historia de la ciudad y por ende, este torneo nacional merece un escenario como el Arena Cavancha”.

En representación de Fundación Collahuasi, estuvo

presente su supervisora Brunella Briones, quien señaló que la Compañía Minera, seguirá apoyando este tipo de eventos deportivos, mientras que Víctor Ramos, presidente de la Asociación de Boxeo de Iquique, agradeció el apoyo de la Municipalidad de Iquique y de Fundación Collahuasi, para poder realizar este campeonato.

El control de este torneo estará a cargo de la Federación Chilena de Boxeo, cuyo representante Wladimir Hervas, señaló que se espera un torneo de buena calidad técnica y que sirva para preseleccionar a los mejores elementos que puedan representar a Chile en próximas competencias internacionales. Las asociaciones presentes en este torneo son: Arica, Iquique, Iquique Centro, Alto Hospicio,

Antofagasta, Atacama, Ovalle, Asociación Regional Cuarta Región, Metropolitana, Santiago Sur, Santiago Centro, Rancagua, San Fernando, Curicó, Asociación Regional Curicó, Talca, Talcahuano, Concepción Norte, Tomé, Lautaro, Asociación Calle Calle, Llanquihue, Puerto Varas, Ancud, Castro, Asociación Regional Magallanes y Asociación Deportiva Magallanes.

El campeonato se inicia hoy a las 19.30 horas con la ceremonia inaugural y combates por las rondas preliminares y se extenderá hasta el día sábado, donde se conocerán a los campeones nacionales 2024 en las distintas divisiones.

La entrada para asistir al torneo es totalmente gratis.



Teniendo como fondo el ring donde se realizan los combates, posaron los integrantes de la organización de este torneo nacional.



Richard Gonzáles, Antonio Siminic y Daniel Sandoval, tres de los cuatro representantes que tendrá la Asociación de Boxeo de Iquique en el torneo que se inicia hoy.